

Inició en Holguín el ejercicio estratégico Bastión 2024



Foto: Alexis del Toro

Por Yudit Almeida Pérez*

Holguín, 2 ene (RHC) El Ejercicio Estratégico Bastión 2024 inició este miércoles en la oriental provincia de Holguín, como en toda Cuba, con el propósito de fortalecer la doctrina de la Guerra de Todo el Pueblo instituida por el líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro Ruz.

Durante esta primera jornada, el jefe del Ejército Oriental, General de División Eugenio Armando Rabilero Aguilera, chequeó la forma superior e integral de preparación de los órganos de dirección y de mando prevista en el Sistema de Preparación del Personal para la Defensa.

Por su parte, el presidente del Consejo de Defensa Provincial, Joel Queipo Ruiz, puntualizó la preparación y organización de las acciones previstas en los planes para enfrentar la invasión del enemigo en los diferentes niveles de mando, ejercicios de dirección y mando, la cooperación, el enmascaramiento y los sistemas de comunicaciones.

Este ejercicio se realiza con la participación de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR), el Ministerio del Interior, efectivos del Partido Comunista de Cuba, del Gobierno, de los Organismos de la

Administración Central del Estado, entidades económicas y sociales.

Durante la preparación, en la Región Militar Holguín, se ejercitaron los jefes y órganos de mando en la conducción del proceso y perfeccionamiento del trabajo mediante las operaciones ante situaciones de riesgo, amenazas y acciones a la seguridad interior en un escenario de guerra no convencional y la lucha contra la invasión del enemigo.

El ejercicio estratégico Bastión 2024 se desarrolla como parte de la preparación para la defensa de la patria hasta el próximo día 24 de enero, para reafirmar la voluntad del pueblo de mantener su independencia y autodeterminación frente a los desafíos actuales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374783-inicio-en-holguin-el-ejercicio-estrategico-bastion-2024>



Radio Habana Cuba